
1 
 

 

 

 

 

  

Saison 2022-2023 PV de la Réunion 

du COMITE DIRECTEUR  

du Mercredi 28 juin 2023  

 
 

 

Présents :  JM BARLOG, J.P. BLANPAIN, D BOS, P CALCOEN, JL CARINCOTTE, I COPPENS, J. 

DENEUX, R. FOURNIER, F HAZEBROUCK, M. KWASEBART, C LELEU, D PENIN, M ROBILLART 

P ROBILLART, G TURPIN.  

 

Excusés : A. CARINCOTTE, B. DANNEL, T MAISONNAVE, J.P. PIHET, P ROMERO, A VERRON 

 

Présidence – Jean-Louis CARINCOTTE 
Jean Louis CARINCOTTE, ouvre la séance et souhaite à tous la bienvenue.  

 

Retour sur AG du 17 juin à BRUAY 
Jean Louis CARINCOTTE précise avoir envoyé les remerciements au club de BRUAY pour l’organisation. 
Il a apprécié le fait que les clubs restent jusqu’à la fin de l’AG. Seuls 5 clubs sont partis avant la fin. Il était prévu que 

ces clubs soient pénalisés financièrement, il demande l’avis du comité. 

Après discussion, il est décidé de ne pas infliger d’amende à ces 5 clubs cette année, néanmoins un mail leur sera envoyé 
pour les informer de cette indulgence.  

Pour les clubs absents, même excusés, l’amende prévue sera appliquée. 

Concernant la demande exprimée par les clubs sur la gratuité annoncée par la Fédé concernant les nouveaux licenciés 

dirigeants (10), au regard des remarques entendues lors de l’AG, un avoir sera fait sur la saison prochaine. Mme 
POTTIER sortira pour la trésorerie un état du nombre de nouveaux adhérents dirigeants par club pour la saison 

2022/2023. 

Jean Paul BLANPAIN revient sur l’organisation de l’AG et le fait qu’il soit toujours délicat de pouvoir projeter en 
raison de la luminosité. Pour les clubs il serait plus intéressant d’avoir l’affichage du déroulé de l’AG, il pense qu’il 

faudrait repenser l’organisation afin de rendre plus « attractive » cette AG. 

Se pose la question de la réalisation de l’AG dans une salle de sport ? Ce sujet avait déjà été évoqué il y a quelques 
années mais devant la difficulté à trouver des salles des fêtes libres à cette période, le projet avait été abandonné. 

La décision est prise de modifier le cahier des charges. 

 

Les réunions 2023/2024 
Jean Louis CARINCOTTE annonce les dates de réunions pour la saison prochaine : 
20/09/2023 Comité 

18/10/2023 Bureau 

15/11/2023 Comité 

20/12/2023 Bureau 
17/01/2024 Comité 

21/02/2024 Bureau 

20/03/2024 Comité 
17/04/2024 Bureau 

En mai 1 Comité et 1 réunion spécial trésorerie 

L’AG se tiendra le 15 juin 2024 dans le Calaisis Audomarois. 
 

 

Le recrutement CTF 
Jean louis CARINCOTTE informe que Frédérique DAMIENS a repris son travail le 19 juin et qu’elle a passé la visite 

médicale de reprise du travail. Celle-ci n’apporte pas de contre-indication, Frédérique reprend donc son travail de façon 
normale. De ce fait, il n’est donc plus nécessaire de poursuivre le recrutement en cours. 

Catherine LELEU précise que 4 demandes ont été reçues, un courrier sera donc envoyé à chacun des candidats. 
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Dispositions financières 
Une mise à jour des dispositions financière est nécessaire concernant notamment les dérogations avec la mise en place 

d’une majoration de 10€ si la dérogation est ultérieure à la date initiale. 

Cette proposition est mise au vote : Contre 1  Abstention 6  Pour 8  

Cette mesure est donc adoptée 

Une mise à jour des dispositions financières sera envoyée dès demain aux clubs. 

 

Mini Basket 

Jean Michel BARLOG revient sur le forum qui a dû être reporté faute de participants. La date pressentie est le samedi 

23/09/2023 à LILLERS. La première réunion du mini basket aura lieu le 11/09/2023. Jean Michel BARLOG soulève le 

souci de toujours récupérer les documents envoyés aux clubs, il faudra veiller cette saison à ce que les clubs les retourne 

bien. D’autre part, l’article 18 reprenant, il sera impératif de connaître les enfants participant aux plateaux. Dans les 

critères de labellisation pour la saison prochaine, seront intégrés la participation au forum et à la fête du mini basket pour 

laquelle la date retenue est fixée au 25 mai. (En place du 3ème week-end initialement prévu mais pentecôte). Elle sera 

organisée sur 2 sites. 

Le JAP sera abordé lors du forum, il espère une participation massive des clubs. 

 

Technique 

Jacques DENEUX souhaitait revenir sur son étonnement à l’annonce de JP PIHET lors de l’AG et regrette qu’il ne soit 

pas présent ce soir pour s’en expliquer. Effectivement, le comité avait décidé de ne pas remettre en place le challenge 

pour différentes raisons. 

Catherine LELEU intervient et donne les explications du tableau envoyé par Jean Paul PIHET. 

Jacques DENEUX revient sur les décisions qui sont prises en comité, il rappelle la règle et convient que ce sujet ne 

peut être traité en l’état, certains items du challenge n’étant pas repris en totalité. 

Ce sujet sera reporté à l’ODJ de la réunion du 20 septembre prochain. 

 

Organisation AG 2024 

Patricia CALCOEN aborde l’organisation de l’AG 2024. Tenant des comptes des remarques faites précédemment, elle 

pose la question de la remise des coupes et propose que celles-ci soient remises lors des finales avec prise de photos 

retransmises sur écran lors de l’AG. Les lettres de félicitations seront remises en main propre. 

Elle évoque le stand trésorerie et propose 2 points de pointage pour éviter l’attente de cette année. Finalement, comme 

ne sont concernés que les clubs non en règle avec la trésorerie, il serait souhaitable de passer d’abord par les tables de 

pointage des districts qui orienteront les clubs non en règle vers la trésorerie. Cette solution semble effectivement la 

meilleure. 

 

Questions diverses 
- Une demande de création de club a été faite par GUEMPS dans le Calaisis. Une demande d’information est en 

cours auprès de la fédé ce après quoi Jean Louis CARINCOTTE validera cette demande. 
- En 3X3, Frédéric HAZEBROUCK informe que LIEVIN s’est désengagé pour monter le terrain 3X3 lors de 

la fête du sport du 02 juillet, le tournoi se fera finalement au parc de Rollancourt. 

- Didier BOS revient sur la demande du club de BLERIOT concernant les mutés. Il précise s’être entretenu avec 

M HUSSE sur le sujet et en informe Romain FOURNIER. 
- Jean Paul BLANPAIN évoque les difficultés rencontrées sur la rencontre USAO-MICHELET et demande 

confirmation de la décision d’attribuer la coupe à USAO. Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

- Jean Paul BLANPAIN fait le point sur les prévisions d’inscription en seniors D1 avec 24 équipes et en D2 40 
équipes. En filles D1, 11 réponses favorables, en D2 16 équipes à ce jour. 

- Michèle ROBILLART précise avoir envoyé le tableau des sur classements. Elle a bien précisé que les licences 

0 ne nécessitent plus de certificat médical. 
- Pascal ROBILLART remercie au nom de la CDO le club de LONGUENESSE pour l’examen départemental. 

Ce fut une réussite. 
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L’ordre du jour étant épuisé, Jean-Louis CARINCOTTE remercie chacun pour son attention et sa participation, il 

souhaite à tous de bonnes vacances. 

La séance se termine à 21h30 

 

Catherine LELEU       Jean-Louis CARINCOTTE 

Secrétaire Générale C62      Président C62 


